

La société [EDEN BALLOON](http://www.edenballoon.com) (siège à Saints en Puisaye), prestataire de vols en montgolfière, va ouvrir, via ses dirigeants Sébastien Gauthier et Séverine Prats, un centre de formation et d'hébergement. Le gérant a, en effet, obtenu récemment le titre d'instructeur national et fédéral de ballon libre à air chaud de la DGAC. L'idée est de pouvoir former plusieurs instructeurs en même temps alors qu'ils sont de moins en moins nombreux. La structure permettra l'hébergement des élèves ainsi que des clients d'Eden Balloon. Les locaux seront largement accessibles aux personnes à mobilité réduite. Un site abandonné depuis 15 ans est visé à Puisaye Forterre. La structure comptera 58 lits dont 44 PMR. 6 recrutements sont envisagés. [www.edenballoon.com](http://www.edenballoon.com)